

Buntes Familienfest

Promis kicken für krebskranke Kinder: Benefiz-Fußballturnier des VKKK feiert Jubiläum

30.06.2023



Bereit für den Anpfiff: Günther Lindner (von links), Irmgard Scherübl und Markus Liebezeit freuen sich auf das Turnier. Foto: altrofoto.de

Das Benefiz-Fußballturnier „Kicken für Kids“ des VKKK Ostbayern findet am 8. Juli zum zehnten Mal statt. Wieder spielen bekannte TV-Promis mit - doch das ist nicht das einzige Highlight.

Bei der Pressekonferenz zur zehnten Auflage des Benefiz-Fußballturniers „Kicken für Kids“ wird Irmgard Scherübl, Vorsitzende des VKKK Ostbayern, kurz sentimental. „Wir haben ganz klein angefangen – mit Kuchenverkauf unterm Sonnenschirm. Und jetzt ist das Turnier eines der wichtigsten Ereignisse für uns geworden, bei dem sich so viele Promis engagieren“, sagt sie bei dem Treffen im VKKK-Elternhaus.

Am 8. Juli wird der Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder Ostbayern im Regensburger Uni-Sportstadion, Am Biopark 12, zum Fußballturnier einladen. Anstoß ist um 9 Uhr. Auffällig sind dabei allem voran die Spieler – und nicht nur, weil im „Team Kommissar“ echte TV-Promis auflaufen.

Marcus Mittermeier stellt prominentes Team zusammen

Neben Schauspieler und VKKK-Botschafter Marcus Mittermeier treten, ebenfalls als Vereins-Botschafter, Adnan Maral („Türkisch für Anfänger“) und Tim Seyfi („Kommissar Pascha“) an. Sportmoderator Markus Othmer verstärkt das Team. Ganz neu dabei ist dieses Mal Sternekoch Anton Schmaus, der auch die deutsche Fußball-Nationalmannschaft verköstigt. Für die Tombola, die im Rahmen des Promi-Fußballturniers stattfindet, steuert er ein Nationalmannschaftstrikot von Bayern-Spieler Jamal Musiala bei.

Doch nicht nur das Promi-Team erregt bei der Veranstaltung Aufmerksamkeit. Auch in den Kinder-Teams spielen ganz besondere Kicker. Es handelt sich um ehemalige Krebspatienten aus den Regensburger Kliniken.

Onko-Kids treten gegen Promi-Mannschaft an

Ein großes Highlight außerhalb des regulären Turniergehens ist deshalb das um 13.30 Uhr stattfindende Duell, das von Oberbürgermeisterin Gertrud Maltz-Schwarzfischer angepiffen wird: Das Team Onko-Kids, das aus geheilten Krebspatienten besteht, tritt gegen das Team Kommissar an. „Die Kinder fiebern darauf hin. Es ist das Allerschönste, wenn Kinder, die so schwer krank waren, wieder auf dem Fußballplatz stehen können“, sagt Scherübl.

Insgesamt kicken bei dem Jubiläums-Turnier 24 Männermannschaften, sechs Frauen- und sechs Kinderteams. „Der Andrang war riesig“, sagt Markus Liebezeit, der sich als Sportlicher Leiter um die Organisation kümmert.

Spenden für geplantes VKKK-Nachsorgezentrum

Unter anderem stellen verschiedene ostbayerische Unternehmen Mannschaften und tragen mit ihren Startgebühren zum Spendenerlös bei. Das Geld, das bei der Benefiz-Veranstaltung gesammelt wird, soll für das vom VKKK geplante Nachsorgezentrum in Zeitlarn verwendet werden. „Wir hoffen, dass wieder eine Summe von mehr als 20000 Euro zusammenkommt“, sagt der stellvertretende Vorsitzende Günther Lindner.

Auch abseits von Fußball lohne sich ein Besuch am Sportstadion, betont er noch. „Es ist ein buntes Familienfest mit Spielen, Attraktionen und guter Verpflegung“, sagt er. Ehrenamtler, die das Turnier unterstützen möchten, können sich ebenfalls gerne noch beim Verein melden.